



Tributo a Malcolm X a 60 años de su asesinato en EEUU

Description

(Nueva York) El líder afroamericano Malcolm X será recordado hoy en esta ciudad con diversas actividades entre ellas las que tendrán lugar en el barrio de Harlem al cumplirse 60 años de su asesinato.

El Comité de Conmemoración Malcolm X (MXCC) informó que esta tarde se realizará en el antiguo Hotel Theresa ubicado en la calle 125 y Frederick Douglass Blvd una conferencia de prensa y una manifestación de apoyo a Revolución cubana.

Fue en el Hotel Theresa el 19 de septiembre de 1960, donde se realizó la histórica reunión entre Malcolm X y el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien viajó ese año a la Asamblea General de la ONU y su delegación no fue admitida en los hoteles de Manhattan y fue en Harlem donde lo abrazaron.

El pasado 14 de enero el entonces presidente Joe Biden, a seis días de concluir su mandato, sacó a Cuba de la unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo, una medida que ha servido para “fortalecer el bloqueo estadounidense a Cuba, que es obsoleto y condenado mundialmente”, dijo el Comité.

Sin embargo, el 20 de enero, una vez que se reinstaló en la Casa Blanca, el presidente Donald Trump, “para sorpresa de nadie, volvió inmediatamente a colocar a Cuba en esa lista”, añadió.

“Cuba ha sido y sigue siendo un faro asombroso de solidaridad humana internacional a pesar de sus desafíos muy reales como consecuencia de la hostilidad estadounidense”, expresó Zayid Muhammad, en nombre del MXCC.

“Como cuestión de principios, es nuestro deber demostrar públicamente nuestra solidaridad con Cuba, en especial cuando se encuentra en uno de sus momentos de mayor desafío”, afirmó.

“Y no es casualidad histórica que Malcolm nos haya mostrado cómo hacerlo en el punto álgido de la década épica de lucha que fue la década de 1960”, concluyó.

Luego de se hará el acto anual de homenaje en el Centro Shabazz, donde rendirán el tributo al carismático defensor de los derechos de los afroestadounidenses, asesinado a tiros cuando contaba solo 39 años, el 21 de febrero de 1965.

Aquel día cerca de 400 personas se encontraban en el salón de baile Audubon en un acto de la Organización de la Unidad Afroamericana, donde Malcolm X daría un discurso.

Según historiadores, cerca de las 14:30 se desató un alboroto y comenzaron a sonar los disparos. En medio de todo

aquello Malcolm X recibió seis impactos de bala frente a su esposa embarazada y sus hijas.

Lo declararon muerto 15 minutos después de haberlo trasladado a un hospital local.

Malcolm sustituyó su apellido Little por una “X”, que simbolizaba el apellido familiar que sus ancestros habían perdido al ser esclavizados, y que él nunca conocería.

“Para mí, mi ‘X’ sustituyó al apellido del amo blanco, ‘Little’, que algún diablo de ojos azules impuso a mis antepasados”, explicó alguna vez.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025